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        Labège, le 10 juillet 2014 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Compte rendu de la Réunion Publique 

Du Conseil Municipal du 8 juillet 2014 

À 20 h 30 - salle du Conseil Municipal 

La Rotonde 

  

 
 
 
Présents :  
 
Mmes Avril, Cambou, Faures, Frendo Rosso, Hontarrede, Lacan, Masot, Mignonat, Rovira 
 
MM Baudeau, Beyssen, Bonnamy, Bouissou, Cherdo, Chérubin, Dardel, Ducert, Ferluc de, Glories, 
Gonzalez, Perrot,  
 
Absentes excusées : Mmes Cames, Delrieu 
 
Absents ayant donné procurations :  
 
Mme Domergue à M. Chérubin 
Mme Lapeyre à M. Glories 
M. Prido à M. Ducert 
M. Aïdli à M. Baudeau 

 

Mme Mignonat est arrivée à 21h20 et participe à tous les votes. 

 

Désignation du Secrétaire de séance : 

 

Gabriel BOUISSOU est désigné Secrétaire de séance. 

 

1/ Approbation des PV des Conseil Municipaux du 17.06.2014 et du 

20.06.2014 : 
 

Les documents ont été approuvés. 

 

2/ Services, achats et travaux en délégation : 
 

Confirmation du Conseil Municipal sur les engagements effectués en délégation. 

 

3/ Subventions municipales 2014 : ajustements et conventions : 
 

a) Approbation par le Conseil Municipal des ajustements 
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b) Convention avec l’Association du personnel :  

 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

c) Convention avec Délire d’encre : 

 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

d) Convention avec l’AEL : 

 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

4/ Paiement arriérés GRDF : 

 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

5/ Ressources Humaines : 

 
a) Service communication : convention de mise à disposition : 

 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

b) Créations de postes d’animateurs : 

 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

6/ SIVURS : projet d’intégration de trois nouvelles communes : 

 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

7/ Cession d’un véhicule municipal : 

 

Approbation par le Conseil Municipal. 

 

8/ Informations diverses et remarques du public : 
 

- Le poste vacant de l’accueil fera l’objet d’une fermeture en fin d’année 2014 

conjointement avec les autres éventuelles fermetures de postes. 

 

- Transmission des comptes rendus par mail : il est confirmé qu’aucun rejet d’envoi 

n’ayant été enregistré ceux-ci parviennent aux élus (sauf anomalie sur la boite mail du 

destinataire). 

 

- Archives municipales : il est confirmé que  la réglementation impose un versement  des 

archives dans les mois qui suivent le renouvellement du mandat. Ceci justifie la 

réorganisation des services évoquée lors de la réunion du 17 juin dernier. 

 

- Médiateur culturel : Elodie Vidotto remplace en CDD Lise Mazin mise en disponibilité 

 

- Bureaux du premier étage de la Mairie : ceux du 1er adjoint et du DGS sont 

opérationnels 
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- Sortie du prochain bulletin municipal : celui-ci sera distribué aux environs du 16 juillet 

prochain 

 

- Demande d’un conseiller municipal d’inscrire à l’ordre du jour des prochains conseils 

municipaux les points suivants : débat d’orientation sur le futur PADD après travail de 

la commission d’urbanisme et impact et coûts du changement des rythmes scolaires 

 

- Projet Innométro : des informations sont données sur l’avancée du projet. Si le 

bouclage financier est obtenu et si certains éléments portant sur des compléments à 

verser au dossier d’enquête publique sont obtenus, la déclaration d’utilité publique 

pourrait être décidée après enquête publique dans le courant du mois de septembre 

2014 

 

- Marché de plein vent : celui-ci ne sera pas arrêté. Sur proposition de la commission 

chargée du marché de plein vent, une étude sera menée par un organisme extérieur pour 

déboucher sur des propositions d’une nouvelle formule. La chambre de commerce 

pourra être consultée sur ce projet. 

 

- Nouvelle salle des mariages : les futurs mariés seront informés de la mise à disposition 

de ce nouveau local. 

 

- Internet haut-débit : le dossier est en cours et un bureau d’études a été retenu pour 

suivre ce dossier. 

 

- Travaux du centre ancien : ceux-ci sont en cours de réalisation. La mise en évidence de 

l’in constructibilité d’un terrain en l’état est indiquée. Par ailleurs, des gaines seront 

mises en place dans le cadre des travaux 

 

- Avenir Castanéen : des vérifications seront faites pour s’assurer que les enfants de 

Labège sont accueillis 

 

- Problème de surpression d’eau potable dans le secteur Canteloup : un courrier sera 

adressé à chaque personne concernée par le Sicoval, gestionnaire du réseau. 

 

- Fontaines : celle de la place Saint Barthélémy est en cours d’expertise. Une société 

détectant les fuites interviendra prochainement. Celle de l’avenue des Cathares sera 

remise prochainement en service. 

 


